



みんなで創る みんなで支える

CCT 東亜版

2023年11月号
VOL:188



コスモス花言葉
「調和」「謙虚」

国東半島の秋を満喫



歴史博物館内の石仏

毎年秋の恒例行事「CCT ふれあいバス旅行」が10月7日(土)、JR 新下関駅前集合で国東半島(大分県)の宇佐風土記の丘(歴史博物館)―富貴寺―杵築城下町―を巡るコースで行われました。当日はまずまずの天気にも恵まれ、参加者88人がバス2台に分乗して出発しました。

この企画はCCTの理念に基づき、会員相互のふれあいを図る目的で、ふれあい部が毎年秋に計画。コロナ禍の影響でここ3年は中止となりましたが、今年は4年ぶりの実施になりました。

このバス旅行を楽しみにしている会員は多く、みなさん笑顔で行き返りの車中は歌声やクイズなどで大いに盛り上がり、文化財や観光地では熱心に説明を聞くなど、秋の一日を満喫していました。ふれあい部では来年も実施する計画で、「より多くの人に参加していただき、交流と親睦を深めていただければ」と話しています。



先ず、住職の話



杵築城下の石畳の勘定場の坂
ヨイショ!ヨイショ!♡



1号車の皆さん!2号車の皆さん! ハイ笑顔で♡



国宝・富貴寺大堂



日本で2番目の
小さな城 杵築城



さあ土産は何にしよう?

〈CCT事務局〉東亜大学7号館7109号室 13時~15時

TEL: 083-250-5032 (留守番電話に)

Email: cct2008@water.ocn.ne.jp

ホームページの検索は『CCT東亜』

会員数
608名

9月30日現在

一の宮金管バンド

地域イベントでも活躍中

JR 新下関駅コンコースで9月30日(土)に開かれた「しんしも・勝山地区 十五夜の集い「よりーね しんしも！」」に一の宮金管バンドが出演。一年生から六年生までの19人が元気いっぱいの演奏をくり広げ、訪ずれた

演奏する一の宮金管バンド

市民や父兄らから大きな拍手が送られていました。演奏では、パーカッション担当の児童が動きながら演奏するなど、楽しい雰囲気の中で「かえるのがっしょう」「ドラゴンクエストマーチ」などを約30分間にわたって披露。

勝山小学校合唱部や勝山保育園の園児による太鼓演奏もあり、笑顔と拍手の中で地域の親睦と交流を図っていました。

一の宮金管バンドは9月16日(土)には勝山青果市場の土曜市にも出演するなど地域の各種イベントで活躍中です。

#####

クラシックサロンを開催 CCT 合唱コーロ東亜参加

来る **11月12日(日)午後1時**から、3年半ぶりに「クラシックサロン」が開催されることになりました。会場はコミュニティーセンター2階(入場無料)です。若い学生さんたちや音楽団体の皆さんによるピアノ、ヴァイオリン、チェロなど多彩な演奏が味わえます。コーロ東亜も参加します。コーヒー、紅茶、ケーキも準備して皆様のご来場お待ちしております。



ピアノ伴奏
濱本先生

メンバー(とりわけ男性メンバー)を募集しています。歌は脳の活性化と老化防止に最適です。

毎週火曜日の午後2時半からコミュニティーセンター2階で練習しています。気軽に見学に来てください。



練習風景

委員会報告 10/14

1. 大学祭のため10/27(金)～10/29(日)までCCTの活動は中止です。
2. テニスコートは修理中
3. 「スポーツカーニバル2023」10/22開催にグラウンドゴルフに6組参加します。
4. 10/24の掃除は3ヶ所の駐車場と事務局前とさくらスタジオです。
持参する物 手袋、飲料水、を忘れないように。
5. CCT祭りのお弁当を受け付けます。500円です。
申し込みをされる方は申込用紙に記入願います。
6. 今年は忘年会を実施します。会費は6000円です

会員からの情報

ガマヅミの実 花言葉「結合」

10月のはじめ小郡の桂ヶ谷貯水池堰堤を見学に行ったとき山肌に、とっても可愛い実を見つけました。春に白い花が咲き、秋に真っ赤な実がなる落葉低木のガマヅミです。桂ヶ谷貯水池堰堤は今から遊歩道の整備や公園化を進めていくそうなので、山野草が簡単に見られなくなるかもしれない。

今回出会えたことに感謝です。

M・M



会員からの情報をお待ちしております。
季節の風景、お得な情報、美味しいお店など…
何でもお待ちしております。

はじめての編集 (大谷)
新人ですがこれまでの経験を
生かして精一杯頑張ります